

BERITA TERBARU

Lokakarya Mini Lintas Sektoral Tingkatkan Sinergi Antar Instansi

Rony - MAGELANG.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 17, 2023 - 12:39



Sertu Abdul Majid Anggota Koramil Salaman, Saat Mengikuti Kegiatan Lokakarya Mini Lintas Sektoral Bersama Forkopimcam di Aula Puskesmas

MAGELANG - Puskesmas Salaman mengadakan pertemuan lintas sektoral lokakarya mini di aula Puskesmas untuk meningkatkan kerjasama tim dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Memberikan pembinaan untuk meningkatkan peran serta masyarakat secara terpadu, Jum'at (17/11).



Hadir dalam pertemuan lokakarya mini Kepala Dinas Kabupaten Magelang yang di wakili Kabid Kesmas Aji Bau SKM, jajaran Forkopimcam salaman lainnya, Danramil 20 / Salaman yang di wakili Sertu A Majid serta kepala KUA, serta perwakilan kepala desa Se-Wilayah Puskesmas Salaman 2.

Puskesmas Salaman 2 bersama Forkopimcam melaksanakan kegiatan lokakarya mini pada hari ini kamis 16 November 2023 bertempat di Aula Puskemas salaman 2 dengan materi tentang Meningkatkan Sinergitas Lintas Sektor untuk Mewujudkan Kecamatan Salaman yang lebih sehat.

Dalam kesempatan tersebut Kabid Kesmas Aji Bau SKM mengatakan, lokakarya mini lintas sektor Puskesmas 2 Salaman adalah salah satu ruang membangun komitmen, menyatukan misi ditingkatan pemangku kepentingan, Camat sebagai pemerintah kecamatan, kepala desa sebagai representasi masyarakat desa, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, dan Puskesmas sebagai instansi kesehatan untuk sama-sama bersinergi meningkatkan derajat kesehatan masyarakat.

"Diharapkan tanggung jawab sektor kesehatan nantinya tidak hanya menjadi tugas Puskesmas atau rumah sakit semata melainkan juga merupakan tanggung jawab bersama secara kolektif semua elemen, baik yang memiliki keterkaitan langsung maupun tidak langsung, karena kesehatan memiliki korelasi dan dampak besar pada semua sektor, seperti ekonomi, pendidikan dan sosial," pungkask Aji.

Di sela-sela Acara Sertu A Majid menyampaikan Dengan pelaksanaan pertemuan seperti ini diharapkan dapat terwujud sinergitas antar pemangku

jabatan sehingga program-program pemerintah dapat berjalan lancar dan berhasil mencapai tujuan yang diharapkan tentunya.

"Koramil 20/ Salaman akan terus mendukung semua kegiatan-kegiatan positif yang ada di wilayah teritorial Koramil," terang Majid.

Pen: 0705/ Mgl.